
CGE aclara situación de servicio eléctrico en sector El Peñón

Fue este jueves cuando vecinos de la zona de Altos del Peñón, situada entre El Peñón y El Manzano, cortaron la ruta 51 como protesta ante la falta de luz.

Esto, porque llevaban más de 24 horas sin servicio eléctrico y la molestia se hizo evidente, argumentando que CGE solo les entregaba calmantes, pero ninguna solución concreta.

Sin embargo, desde la empresa y tras recibir el requerimiento para la atención del servicio en el sector por una interrupción de suministro, señalaron que «personal

de CGE acudió hasta el lugar y se detectó una falla en la instalación interior de la propiedad del cliente».

Explican que «el servicio corresponde a un cliente que realiza subdistribución al resto de los vecinos al interior de un loteo particular y que presentaba una falla en parte de su instalación interior».